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&lt;p&gt;moda masculina esporte fino 2017/2018.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O Conselho Municipal de Esportes de Curitiba foi formado em dezembro de

 2013 para realizar uma 9ï¸�â�£  das primeiras edi&#231;&#245;es do CMEP (consolida&) Tj T*
BT /F1 12 Tf 50 648 Td (#231;&#227;o da atual modalidade de patina&#231;&#227;o) realizada pelas cidades

 de Campo Largo (S&#227;o Paulo), Lapa 9ï¸�â�£  (Florian&#243;polis), Curitiba e Rio

 de Janeiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em abril, a primeira edi&#231;&#227;o do Campeonato Paranaense de Pimp&

#227;o (o PMS-PR) foi realizada no 9ï¸�â�£  Gin&#225;sio do Ibirapuera, em Curitiba.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A primeira edi&#231;&#227;o ocorreu em agosto de 2014 sendo a primeira 

edi&#231;&#227;o da competi&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em outubro, os 9ï¸�â�£  participantes selecionados na primeira edi&#231;&#2

27;o foram organizados pela Confedera&#231;&#227;o Paranaense de Esportes para a

tletas do esporte.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em abril, foi anunciado que 9ï¸�â�£  o campeonato estava fechado para as pa

rtidas oficiais at&#233; o final do segundo semestre de 2015.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A primeira edi&#231;&#227;o ocorreu entre 9ï¸�â�£  setembro e outubro de 20

14 no Gin&#225;sio da Universidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em outubro de 2014, foi anunciado que o campeonato n&#227;o seria dispu

tado 9ï¸�â�£  por equipes da Federa&#231;&#227;o Paranaense de Esportes.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ainda neste ano, o esporte n&#227;o foi disputado pela Federa&#231;&#22

7;o Paranaense de Esportes para 9ï¸�â�£  atletas.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O ent&#227;o presidente da Federa&#231;&#227;o de Esportes, Beto Riche,

 anunciou que a edi&#231;&#227;o seria realizada em apenas uma cidade, Curitiba.

&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 9ï¸�â�£  agosto, o governador Beto Rich, prop&#244;s pela segunda vez um

a&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;competi&#231;&#227;o em S&#227;o Paulo, e um Comit&#234; Ol&#237;mpico 

Brasileiro foi realizado 9ï¸�â�£  para organizar a segunda edi&#231;&#227;o.&lt;/p&g

t;
&lt;p&gt;Em 1 de agosto, foi anunciado que a edi&#231;&#227;o n&#227;o ser&#225;

 realizada na cidade de Bras&#237;lia.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Nesse 9ï¸�â�£  mesmo ano, o presidente do Conselho Municipal de Esportes de

 Curitiba, Manoel Carlos Rodrigues, solicitou &#224; diretoria do ent&#227;o rec

&#233;m-criado 9ï¸�â�£  Conselho Superior de Esportes (CSP) realizar uma prova de aq

uecimento da cidade para a final do Campeonato Paranaense de Pimp&#227;o.&lt;/p&

gt;
&lt;p&gt;No 9ï¸�â�£  dia 29 de agosto de 2015, ocorreu uma reuni&#227;o de represent

antes das quatro federa&#231;&#245;es esportivas que formavam um Comit&#234; Ol&

#237;mpico 9ï¸�â�£  Brasileiro (COB) para realizar o Campeonato&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Mundial em Pimp&#227;o, no M&#233;xico.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 17 de dezembro de 2015, &#233; inaugurada na cidade 9ï¸�â�£  do Rio 

de Janeiro a primeira edi&#231;&#227;o do CMEP.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 18 de maio de 2016, &#233; anunciada a terceira edi&#231;&#227;o do 

9ï¸�â�£  CMEP.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A edi&#231;&#227;o do CMEP teve in&#237;cio em 4 de maio de 2016.&lt;/p

&gt;
&lt;p&gt;Tr&#234;s dias depois, a primeira edi&#231;&#227;o &#233; realizada em 

9ï¸�â�£  S&#227;o Paulo, com apresenta&#231;&#227;o da cidade do Rio de janeiro de 2

017.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Na primeira semana da primeira edi&#231;&#227;o, a primeira edi&#231;&#

227;o 9ï¸�â�£  foi realizada em 2 de junho, na Arena Anhembi, com apresenta&#231;&#2

27;o do Gin&#225;sio do Ibirapuera.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Com a reforma e amplia&#231;&#227;o&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;de suas 9ï¸�â�£  piscinas, as dimens&#245;es da arquibancada da Arena Anhem

bi foram ampliadas para 2.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;46 m&#178;, dando assim a possibilidade de at&#233; 150 9ï¸�â�£  atletas.&l

t;/p&gt;
&lt;p&gt;A capacidade atual &#233; de 400 lugares.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para a cobertura, a Arena Anhembi passa a ser utilizada apenas para jog

os de 9ï¸�â�£  futebol com arquibancadas de madeira com capacidade de 6.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;500 lugares e ainda, n&#227;o &#233; necess&#225;rio utilizar arquibanc

adas maiores.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Ainda em 2015, 9ï¸�â�£  o Gin&#225;sio do Ibirapuera recebeu o nome definit

ivo, homenageando a funda&#231;&#227;o da cidade de S&#227;o Paulo.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em novembro de 2015, o 9ï¸�â�£  governador Beto Richa anunciou pela quarta 

vez que a edi&#231;&#227;o de Curitiba ocorreria no&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;primeiro semestre de 2016.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;O governador da rep&#250;blica, 9ï¸�â�£  Beto Richa, afirmou que a cidade p

oderia candidatar uma segunda edi&#231;&#227;o do CMEP em 2021.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A segunda edi&#231;&#227;o, como se se 9ï¸�â�£  v&#234; na cidade de Curiti

ba, seria realizada no Rio de Janeiro.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;A prefeitura de Curitiba anunciou que o Campeonato Paranaense de 9ï¸�â�£  P

imp&#227;o foi adiado pela primeira vez na cidade.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 1 de julho, o presidente do Conselho Municipal de Esportes de Curiti

ba, 9ï¸�â�£  Manoel Carlos Rodrigues, solicitou ao presidente da institui&#231;&#227

;o que a final do campeonato da temporada regular em Curitiba fosse realizada 9ï¸�

â�£  entre setembro e dezembro do mesmo ano.Em 11&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;de agosto, Manoel Carlos Rodrigues anunciou que o campeonato estava fec

hado para as 9ï¸�â�£  partidas oficiais at&#233; o final do segundo semestre de 2015

.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;No dia 1 de setembro, o governador Beto Richa, anunciou que 9ï¸�â�£  a temp

orada seria realizada em apenas uma cidade, Curitiba, com realiza&#231;&#227;o d

a segunda edi&#231;&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 14 de agosto de 2015, o 9ï¸�â�£  presidente do CSP, Manoel Carlos Rodrig

ues, anunciou que o Campeonato Paranaense de Pimp&#227;o seria disputado em some

nte uma cidade, Curitiba, 9ï¸�â�£  com realiza&#231;&#227;o da segunda edi&#231;&#22

7;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 21 de agosto, foi anunciado que a edi&#231;&#227;o fosse realizada n

o Rio de Janeiro com 9ï¸�â�£  a realiza&#231;&#227;o uma das&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;competi&#231;&#245;es de ver&#227;o.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 20 de setembro de 2015, foi anunciado que o Campeonato Paranaense de

 Pimp&#227;o seria 9ï¸�â�£  disputado em apenas uma cidade, Curitiba, com realiza&#2

31;&#227;o de duas provas da final de junho em Ponta Grossa.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 11 de 9ï¸�â�£  dezembro de 2015, o governador de S&#227;o Paulo anunciou

 que a edi&#231;&#227;o do Campeonato Paranaense seria realizado em uma cidade 9

ï¸�â�£  com as competi&#231;&#245;es de ver&#227;o, sendo que a segunda edi&#231;&#2

27;o foi realizada no Est&#225;dio Beira-Rio, na mesma cidade que a 9ï¸�â�£  edi&#23

1;&#227;o do Campeonato paranaense se realizou em janeiro de 2016.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Em 1 de janeiro de 2016, a Federa&#231;&#227;o Paranaense de Esportes,&

lt;/p&gt;
&lt;p&gt;a 9ï¸�â�£  Associa&#231;&#227;o de Esporte de Todos os Atletas (Ades/Ades) 

divulgou que o Campeonato Paranaense de Pimp&#227;o era disputado nas cidades de

 9ï¸�â�£  Curitiba e Tubar&#227;o, no estado do Paran&#225;.&lt;/p&gt;
&lt;p&gt;Para a edi&#231;&#227;o de 2016, a cidade do Rio de&lt;/p&gt;
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